

#INFRASTRUKTUR 02. Oktober 2015

Weichenwerk Witten: Produktion wieder aufgenommen

Bei einem Werksrundgang im Weichenwerk Witten konnte sich die EVG gemeinsam mit dem GBR der DB Netz AG von der Wiederaufnahme der Produktion im Werk überzeugen. Ein Großbrand hatte am im Juli einen Großteil der Produktionshalle zerstört. Bei den Löscharbeiten kamen bis zu 200 Feuerwehrleute zum Einsatz. Dank des besonnenen und professionellen Handelns aller Werksmitarbeiter kam bei dem verheerenden Brand niemand zu Schaden.



Bei einem Werksrundgang im Weichenwerk Witten konnte sich die EVG gemeinsam mit dem GBR der DB Netz AG von der Wiederaufnahme der Produktion im Werk überzeugen. Ein Großbrand hatte am im Juli einen Großteil der Produktionshalle zerstört. Bei den Löscharbeiten kamen bis zu 200 Feuerwehrleute zum Einsatz. Dank des besonnenen und professionellen Handelns aller Werksmitarbeiter kam bei dem verheerenden Brand niemand zu Schaden.

Werksleiter Hubertus Willeke und seine Mannschaft mobilisierten alle Kräfte, um die Produktion im bundesweit einzigen Weichenwerk der DB AG so schnell wie möglich wieder aufzunehmen. Die stellvertretende Vorsitzende der EVG, Regina Rusch-Ziemba, würdigte in diesem Zusammenhang die Leistungen der Kolleginnen und Kollegen, die unter den erschwerten Bedingungen des Wiederaufbaus erbracht wurden.